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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ３ 

令和 ５年 ２月１３日 

午前・午後 ３時 ０分    

議会名 令和 ５ 年 第 １ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 １７ 番     滝田洋子 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１、学校教育における平和教

育について 

 

 

 

 

 

 

２、山林・河川・畑や田んぼに

捨てられたごみについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３、１８歳～３９歳の健康診

断について 

 

① 各小中学校及び義務教育学校では、平和教育を

どのように行っているか伺いたい。 

② 次世代を担う中学生に戦争の悲惨さや平和の尊

さを再認識してもらうため、中学校及び義務教

育学校の代表生徒を広島へ派遣する考えはない

か伺いたい。 

 

 

① 山林に不法投棄されたごみは、環境汚染につな

がると思うのですが、どのように考えているの

か伺いたい。 

② 山林に不法投棄されたごみの回収は出来ないの

か伺いたい。 

③ 山林・河川・畑や田んぼにごみをポイ捨てしな

いために行政では、どんな工夫をされているか

伺いたい。 

④ 山林・河川・畑や田んぼにポイ捨てされたごみ

を拾い集めたときは、行政で回収を行ってくれ

るのか伺いたい。 

 

 

① 本市の１８歳～３９歳の健康診断の受診の状況

を伺いたい。 
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４、クビアカツヤカミキリ駆

除について 

② 愛知県蒲郡市の健康データの分析によると、ヤ

ングエイジ健診を受けた方の結果内訳ですが、

７割の方に何かしらの異常が発見されたそうで

す。本市では、若い方への健診を進める考えは

あるか伺いたい。 

 

 

① 成虫が活動する時期になってきますが、どのよ

うな対策を考えているか伺いたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


